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FECHA:  FEBRERO  08  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Cenaron  y  después  su  esposo  la  ultimo   

  
Se  buscan  28  mil  funcionarios  de  casilla  en  Hidalgo   

   Enfocará  el  PRI  campañas  en  el  campo  y  género   

   Garantiza  SEPH  espacio  para  todos  los  alumnos   

  
Pide  ASEH  se  actúe  tiempo  real   

  
¡Crisis  Tuza!   

   AMPLÍAN  INFRAESTRUCTURA   

  
Pide  INE  espacios  para  propagandas   

  
Con  un  gabinete  reprobado,  Aguirre  operó  seguridad   

  
Registra  Guerrero  secuestro  masivo   

  
Comando   rapta   a   mineros   en   Cocula;;   alcalde   y   minera   confirman   el   caso   en  
Guerrero   

   PGR,  sin  pruebas  científicas  de  que  quemaron  a  los  43   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-PRD,   a   una   semana   de   tener   a   sus   candidatos: Dentro   de   una   semana   el   PRD   elegirá   a   sus   candidatos   a  
diputados  federales  en  su  IX  Congreso  Electivo,  el  cual  se  realizará  en  la  Ciudad  de  México,  y  en  el  que  participarán  cerca  de  
400  perredistas.  Por  Hidalgo,  participarán  siete  consejeros  nacionales  para  elegir,  de  entre  37  fórmulas,  a  los  perredistas  que  
encabezarán   las   candidaturas   de   diputados   federales   por   el   principio   de   mayoría   relativa.   De   acuerdo   con   el   registro,   el  
distrito  con  cabecera  en  Tula  de  Allende  es  donde  hay  más  registros  de  fórmulas,  con  ocho;;  seguido  del  de  Tepeapulco,  con  
seis   fórmulas;;   mientras   en   los   distritos   federales   de   Pachuca,   Huejutla,   Ixmiquilpan   y   Tulancingo   se   registraron   cinco.   El  
distrito  con  menos  precandidatos  es  el  de  Actopan,  donde  sólo  figuran  tres  fórmulas.  Aunque  la  mayoría  de  los  precandidatos  
que  abanderan   las  37   fórmulas  no  son  conocidos  públicamente,  el  presidente  del  PRD  en  Hidalgo,  J.  Ramón  Flores  Reyes,  
aseveró   que   al   interior   del   partido   tienen   perfil   y   vocación.   Flores   Reyes   señaló   que   en   ocasiones   se   llega   a   juzgar   a   los  
candidatos   por   los   puestos   públicos   de   relevancia   que   han   tenido;;   sin   embargo,   el   líder   del   sol   azteca   explicó   que   los  
integrantes  de  las  fórmulas  son  personas  reconocidas  en  cada  una  de  sus  regiones.  
importante  y  han  tenido  responsabilidades  en  áreas   locales,  pues  han  sido  regidores,  síndicos  y   representantes  partidistas.  
Tienen   reconocimiento   regional   y   esa   es   una   condición   indispensable   para   nosotros,   que   tengan   el   acercamiento   con   la  

  Por  ello,  el  líder  perredista  confió  en  que  el  partido  salga  fortalecido  este  14  
de   febrero,   fecha   en   la   que   se   realizará   la   elección   de   sus   candidatos   para   las   diputaciones   federales   en   los   300  distritos  
electorales  que  hay  en  el  país.  De  todos  los  precandidatos  perredistas,  la  única  conocida  es  Hemeregilda  Estrada  Díaz,  quien  
aspira  a  ser  la  elegida  por  el  distrito  de  Tula  y  quien  fue  diputada  local  en  la  pasada  LXI  Legislatura  del  Congreso  local.  (José  
Antonio  Alcaraz,  página  05)  
Crónica-Incrementa  expectativa  para  el  PRD  hidalguense  (Sara  Elizondo,  página  03)  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Milenio-Enfocará   el   PRI   campañas   en   el   campo   y   género:   El   Partido   Revolucionario   Institucional   (PRI)   en   Hidalgo  
fortalecerá   la   plataforma   electoral   registrada   ante   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE),   en   la   que   basarán   las   campañas  
políticas  de   los   candidatos  a  diputados   federales  que  arrancarán  el  próximo  5  de  abril,  el   instituto  político  se   focalizará  en  
mujeres,  jóvenes  y  el  campo.  El  presidente  del  Revolucionario  Institucional  en  la  entidad,  Ricardo  Crespo  Arroyo,  sostuvo  que  
el  partido  se  centrará,  en  primera  instancia,  en  el  fortalecimiento  de  su  presencia  con  los  segmentos  partidistas,  y  luego  de  la  
realización   de   una   evaluación   en   cada   distrito   electoral   se   definieron   las   características   específicas   para   optimizar   la  
plataforma  política  del  partido.  "No  es  lo  mismo  el  contexto  político  que  se  vive  en  Huejutla  de  Reyes,  Tula  o  Pachuca,  pero  
vamos   a   fortalecer   el   tema   de   la   plataforma   electoral   con   temas   de   seguridad   pública,   empleo   y   transparencia.   En   los  
segmentos  se  trabajará  fuerte,  dependiendo  la  zona,  con  los  jóvenes,  profesionistas,  así  como  el  tema  del  campo  y  el  tema  
educativo",  manifestó.  El  representante  tricolor  puntualizó  que  el  instituto  político  focalizará  su  campaña  electoral  en  mujeres,  
jóvenes   y   el   campo;;   luego   de   una   evaluación   por   regiones   determinarán   las   estrategias   para   promover   los   puntos   que  
conforman   la   plataforma  político   electoral   del   partido.   "Estaremos   trabajando   fuerte   en   el   tema  de  mujeres   y   jóvenes.   La  
sociedad   también   exige   acciones   en   el   tema   de   seguridad   y   transparencia,   así   como   en   el   tema   educativo   y   de   la   salud,  
porque   esos   rubros   siguen   siendo   prioridad   para   la   población   en   general;;   yen   especifico   para   los   jóvenes   el   tema   de   la  
educación  y  el  empleo",  abundó  Crespo.  Asimismo,  el  dirigente  priista  expuso  que  en  el  tema  de  generación  de  empleos  el  
PRI  propone  el  fortalecimiento  de  las  cadenas  productivas  de  desarrollo,  e  identificación  de  las  ventajas  competitivas  de  cada  
región.  Además,  el  político  destacó  que  en  la  zona  metropolitana  de  Pachuca  el  tema  central  de  la  campaña  será  la  educación  
y   la   innovación   para   generar   desarrollo   que   permita   la   consolidación   de   cadenas   productivas.   Señaló   que   Hidalgo   es   un  
territorio  mayormente  rural,  por  lo  que  el  partido  promoverá  acciones  para  mejorar  la  productividad  agrícola.  "En  el  campo  las  
necesidades  siguen  siendo  el  tema  de  la  tecnificación,  apoyos  económicos  al  campo  y  una  banca  crediticia  que  permita  darles  
oportunidades  de  desarrollo  a  los  productores".  En  cuanto  a  la  participación  de  las  mujeres,  Crespo  Arroyo  dijo  que  el  partido  
espera   a   que   en   las   candidaturas   suplentes   de   los   siete   distritos   electorales,   así   como   en   las   plurinominales,   tengan   una  
participación  más   contundente.   "Aspiramos   a   que   las  mujeres   participen   de  manera  más   contundente   y   al   interior   de   las  
estructuras  que  tengan  encomiendas  y  responsabilidades  en  el  desarrollo  de   las  campañas".  La  plataforma  política  nacional  
del   Revolucionario   Institucional,   se   resume   en   12   ejes   temáticos   que   pretenden   ser   parte   aguas   para   "diseñar   soluciones  
factibles   que   incluyan   una   agenda   temática   que   considere   los   principales   retos   para   convertirlos   en   oportunidades   y   en  
beneficios   sociales",   mismo   que   resultaron   de   la   consulta   pública   que   se   organizo   en   todas   las   regiones   del   país.   EJES  
TEMATICOS.  El  propósito  de  la  plataforma  electoral  del  PRI,  denominada  "Prosperidad  para  todos",  es  elevar  las  condiciones  
de  vida  de  los  mexicanos  de  manera  sostenida,  sustentable  y  responsable,  mediante  la  vigencia  plena  del  estado  de  derecho,  
la  democratización  de  la  productividad  y  políticas  públicas  que  lleven  los  derechos  del  papel  a  la  práctica.  En  el  documento  el  
PRI   argumenta   que   12   ejes   temáticos   son   producto   de   las   aspiraciones   de   los   mexicanos   y   contempla   temas   como  
gobernabilidad  y  democracia;;  sociedad  segura  y  de  leyes;;  competitividad  y  productividad  para  la  prosperidad;;  educación  de  
calidad   para   competir   y   prosperar;;   México;;   desarrollo   sustentable   y   combate   al   cambio   climático;;   jóvenes;;   retos   y  
oportunidades  de   la  sociedad  digital  y  compromiso  del  PRI  con  una  nueva  ética  política.  La   transparencia  es  de   los   temas  
fundamentales,  por  lo  que  buscan  propiciar  la  participación  de  los  tres  órdenes  de  gobierno  con  la  sociedad  civil  en  decisiones  
públicas  en  un  marco  de  transparencia,   rendición  de  cuentas  y  acceso  a   la   información  pública.  Asimismo,  establece  como  
objetivos   la  dignificación  de   la  clase  política  y   la   reconstrucción  de  su  vinculación  con   la  sociedad  civil.  (Janet  Barragán,  
página  07)  
Crónica-Rechaza   Pulido   alianzas   de   facto   para   el   MC   en   Hidalgo: Descartó   el   organismo   político   Movimiento  
Ciudadano   (MC)   establecer   alianzas   de   facto   con   otros   institutos   políticos   en   el   estado   de   Hidalgo,   adelantó   su   dirigente  
estatal,  Christian  Pulido  Roldán.  Indicó  que  en  este  instituto  se  tiene  muy  claro  lo  que  se  requiere  para  seguir  fortaleciendo  al  
órgano  político,  por   lo  que  debe  mostrarse   la  suficiente  capacidad  para  hacer   frente  al  nuevo  proceso  electoral   federal   de  
junio.   Pulido   Roldán   aclaró   que   este   organismo   político   cuenta   con   las   bases,   actores   y  militantes   que   buscan   un   cambio  
positivo  en  el  panorama  de   la  sociedad  hidalguense.  
que  los  represente  en  el  Congreso  de  la  Unión,  ya  se  cansaron  de  los  mismos  de  siempre,  por  lo  que  Movimiento  Ciudadano  

  El  presidente  del  partido  agregó  que  a  la  fecha  hay  un  análisis  y  evaluación  por  parte  del  Comité  
Ejecutivo   Estatal   y   nacional   de   los   perfiles   que   encabezarán   las   fórmulas   de   los   siete   distritos   para   contender   por   las  
diputaciones   federales.  Determinó  que  existe   confianza  de  que  al   interior  de  este   instituto   se   logran   consensos  necesarios  
para  que  no  se  tenga  la  necesidad  de  acudir  a  la  comisión  nacional  y  sea  la  que  determine  a  sus  precandidatos.  Pulido  Roldán  
expuso  que  el  trabajo  desarrollado  de  cada  uno  de  los  aspirantes  es  positivo;;  sin  embargo,  puede  lograrse  un  acuerdo  para  
elegir   a   la   fórmula   que   represente   a   cada   uno   de   los   distritos   federales   electorales.   El   dirigente   estatal   dio   a   conocer   la  
conformación  y  apertura  de  las  comisiones  municipales,  actualmente  ya  están  en  servicio  las  de  Tepeapulco  y  Tulancingo,  en  
breve  habrá  otras  más.  A  través  de  estas  casas  ciudadanas  se  proyecta  tener  mayor  acercamiento  con  la  población,  escuchar,  
atender  y  resolver  las  peticiones  que  requieran  en  localidades.  (Alberto  Quintana,  página  04)  
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Crónica-Persiste   PES   en   la   atracción   de   simpatizantes: Continúa   el   Partido   Encuentro   Social   (PES)   en   Hidalgo   con  
actividades  de  promoción  del  partido,  a  fin  de  lograr  que  la  gente  se  identifique  con  sus  principios,  entre  los  cuales  destaca  la  
ayuda   social,   informó   el   secretario   general,   David   Cárdenas.   De   acuerdo   con   información   proporcionada   por   el   instituto  
político  a  La  Crónica  de  Hoy  en  Hidalgo,  desde  que  se  dio  a  conocer  el  partido  en  la  entidad  la  tarea  ha  sido  posicionarlo  en  
todos  los  municipios  de  forma  tal  que  la  gente  se  identifique  con  sus  principios.  Refirió  que  se  trata  de  un  partido  con  más  de  
una  década  de  existencia,  con  bases  fundadas  en  el  respeto,  inclusión  y  apoyo  a  diferentes  sectores.  Hoy  en  día  el  objetivo  es  
representar  a  cada  vez  más  personas  en  el  estado  y  en  el  país.  Determinó  que  entre  las  metas  para  los  integrantes  del  PES  
están  que  la  sociedad  en  todo  el  país  lo  adopte,  lo  que  redundaría  en  una  gran  participación  y  crecimiento  del  partido  para  ir  
más  allá  de  mantener  un  registro  y  estar  en  posibilidades  de  ser  cada  vez  más  competitivos  al  responder  a  las  necesidades  
sociales.  Según  Cárdenas  todo  se  circunscribe  a  lo  que  la  autoridad  establece,  pues  el  PES  ha  hecho  un  trabajo  para  lograr  
una   identidad  ante   la  ciudadanía  y  atraer  a  sus   filas  a  quienes  aspiren  a  un  puesto  de  elección  popular  con  bases  sólidas.  
Rumbo   a   la   designación   de   candidatos   para   la   próxima   contienda   electoral   el   secretario   general   señaló   que   existirá  
representación   del   PES   en   los   siete   distritos   electorales   del   estado   para   buscar   una   diputación   federal.   (Sara   Elizondo,  
página  04)  
El  Independiente-Aspirante  independiente  debe  entregar  firmas  de  apoyo: A  fin  de  mes  el  aspirante  independiente  
por  el  distrito  VI  con  cabecera  en  Pachuca,  Antonio  Mota  Rojas  debe  entregar   las  firmas  de  apoyo  del  listado  nominal  para  
sustentar  su  aspiración.  Para  obtener  la  denominación  de  candidato,  el  aspirante  tendrá  que  reunir  2  por  ciento  del  padrón  
electoral  del  distrito  Pachuca,   lo  que  equivale  a  5  mil   862   rúbricas  de   las  293  mil   121  personas  que  avalen   su  aspiración.  
Además  del  2  por  ciento  de  secciones  del  mismo  distrito  que  son  102  de  205.  

es  el  
26  de  febrero.  El  funcionario  electoral  comentó  que  el  representante  del  precandidato  independiente  fue  invitado  a  sesiones  
de  la  junta  distrital  pero  todavía  no  puede  participar  hasta  que  no  sea  registrado  oficialmente  como  contendiente.  El  proceso  
de  registro  de  todos  los  candidatos  a  una  diputación  federal  ante  la  junta  local  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  será  del  
22  al   29  de  marzo  y  a  partir  del  30  de  marzo  al  4  de  abril   será   revisada   la  documentación.  El  pasado  27  de  diciembre  el  
licenciado   en   derecho   y  maestro   en   tecnología   educativa,   Antonio   Mota   Rojas   entregó   los   requisitos   al   vocal   de   la   junta  
distrital  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE),  Antonio  Reyes  Trejo.  (José  Manuel  Martínez,  página  05)  
El  Independiente-Proponen  reformas  para  incluir  igualdad  de  género: Integrantes  del  grupo  parlamentario  de  Nueva  

a   fin  de  dar  certeza   jurídica  a   las  acciones  en  pro  entre  hombres  y  mujeres.   La   legisladora  Sandra  Hernández  Barrera  dio  
lectura   a   la   iniciativa   que   también   está   suscrita   por   Eugenia   Muñoz   Espinoza   y   Dolores   López   Guzmán.   Busca   armonizar  
instrumentos   internacionales   de   los   que   el   Estado  mexicano   forma   parte   con   la   legislación   local.  
igualdad  de  género  ha  sido  conquista  histórica  de  las  mujeres;;  hace  apenas  unas  cuantas  décadas  la  igualdad  de  derecho  era  

Hernández  Barrera  durante  la  lectura.  Las  normas  a  modificar  en  su  redacción  son  Ley  de  Acceso  de  las  Mujeres  a  una  Vida  
Libre  de  Violencia,  código  electoral  del  estado,  Ley  de  Asistencia  Social,  de  Cultura  Física,  Deporte  y  Recreación.  Así  como  las  
leyes  de  Derechos  y  Cultura  Indígena,  de  Desarrollo  Agrícola  Sustentable,  de  Desarrollo  Social,  de  Educación  y  de  Fomento  
Cooperativo.  Además  de  Ley  de  los  Derechos  de  los  Adultos  Mayores,  de  Mitigación  y  Adaptación  ante  los  Efectos  del  Cambio  
Climático,  de  Planeación  para  el  Desarrollo  del  Estado.  Ley  de  Población,  de  Seguridad  Pública,  Orgánica  de   la  Universidad  
Tecnológica  de  Tula-Tepeji,  y  Ley  para  la  Igualdad  entre  Mujeres  y  Hombres.  También  para  la  Protección  de  los  Derechos  de  
las  Niñas,  Niños  y  Adolescentes;;  y  para  Prevenir,  Atender,  Sancionar  y  Eliminar  la  Discriminación.  (Redacción,  Página  05)  
Síntesis-Propone  NA  incluir  en  18  leyes  término  de  igualdad  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
Síntesis-Sigue  PEVM   la  apertura  de  comités:  A   fin  de  poder   cumplir   con   las  expectativas  planteadas  para  el  proceso  
electoral  de  diputados  federales,  el  Partido  Verde  Ecologista  de  México  se  ha  propuesto  que  antes  de  iniciar  las  campañas  de  
los  candidatos  a  diputados  federales  en  abril  próximo,  ya  tendrán  instalados  comités  municipales  en  más  del  80  por  ciento  de  
los  municipios   de  Hidalgo.   Así   lo   indicó   el   dirigente   estatal   de   ese   instituto   político  Avelino  Tovar   Iglesias,   luego  de  dar   a  
conocer   que   al   interior   del   organismo   político   a   su   cargo   han   intensificado   las   labores   para   que   en   el   momento   en   que  
arranquen  las  campañas,  tengan  abiertas  sus  representaciones  en  casi  toda  la  entidad.  "En  estas  semanas,  antes  de  iniciar  
campañas   formalmente   en   el   Partido   Verde   tenemos   como  meta   abrir   de   20   a   25   comités  municipales   para   cerrar   estas  
actividades,  y  una  vez  iniciadas  las  actividades  de  proselitismo,  tener  la  seguridad  de  que  vamos  a  contar  con  presencia  en  la  
mayor  parte  de  los  municipios  que  comprenden  nuestro  estado".  Refuerzan  sus  cuadros  Tovar  Iglesias,  añadió  que  desde  
el   año  pasado   en  que   tomó   las   riendas   de   su   partido,   se   dieron   a   la   tarea   de   reforzar   sus   cuadros   y   estructuras   y   crear  
nuevas  en  todo  el  estado  con  el  propósito  de  poder  estar  fortalecidos  y  enfrentar  en  mejores  condiciones  el  proceso  electoral  
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del   año  en   curso  y  el  que   se  avecina  para  en  el   2016  en  el   estado,  que  dijo   será  de   los  más   importantes  para   todos   los  
institutos  políticos.  Respecto  a   la  salida  de  algunos  de   los  militantes  del  Verde  Ecologista  de  México  durante  el  proceso  de  
cambio  de  dirigencia  en  el  2014,  aseguró  que  no  le  ha  significado  a  su  partido  algo  que  pueda  preocuparles  debido  a  que  es  
algo  que  han  dejado  en  el  pasado,   ya  que  para   los  que   siguen  en  el  PVEM   lo   realmente   importante   son   los   retos  que   se  
avecinan.  "Eso  no  afectó  al  partido  ni  sus  actividades  en  nada,  además  de  que  eso  es  algo  que  nosotros   lo  dejamos  en  el  
pasado  y  ahora  estamos  trabajando  para  tener  un  partido  fortalecido  que  nos  permita  salir  adelante  y  hacer  las  cosas  bien  y  
eso  se  reflejará  en  la  próxima  contienda  de  diputados  federales".  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Panal  nada  perdería  sin  3  diputados:  El  dirigente  estatal  del  Partido  Nueva  Alianza   (Panal),  Eliseo  
Molina,  afirmó  que  no  habrá  afectación  con  la  posible  salida  de  los  diputados  locales  Coradalia  Muñoz,  Sandra  Hernández  y  J.  
Dolores  López,  precisando,  además,  que  para  estar  dentro  del  organismo  político  es  necesario  participar  en  sus  actividades,  lo  
que  no  han  hecho  Moisés  Jiménez  y  Alejandro  Soto.  En  rueda  de  prensa  donde  dio  a  conocer  los  precandidatos  de  los  siete  
Distritos  Federales  Electorales  con  que  el  Panal  participará  en  la  elección  de  diputados  del  próximo  7  de  junio,  Eliseo  Molina  
sostuvo  que  la  permanencia  de  los  tres  legisladores  dependerá  del  cambio  de  actitud,  pues  aunque  realizan  labor  legislativa  
en   nombre   de   nueva   Alianza,   siguen   sin   dialogar   con   la   dirigencia   estatal.   Luego   de   afirmar   que   la   salida   de   esos   tres  
legisladores  no  repercutirá  en  nada,  pues  contrariamente  cada  día  hay  más  personas  que  se  suman  al  Panal,  Eliseo  Molina  
señaló:   "Cada   uno   de   los   miembros   de   Nueva   Alianza   tiene   derechos,   pero   también   obligaciones.   Desde   que   tomamos  
posesión  de  la  dirigencia  del  partido,  manifesté  que  habría  de  establecer  el  acercamiento  con  todos  los  compañeros,  y  desde  
luego  con  quienes  tienen  un  cargo  de  representación  proporcional  y  así  lo  hemos  hecho.  "En  días  pasados  les  hicimos  llegar  a  
los  cuatro  diputados  locales  de  Nueva  Alianza  un  citatorio  para  que  acudieran  al  partido  y  platicar  sobre  los  temas  propios,  su  
situación   y   actividades   como   legisladores   y   establecer   el   acercamiento   y   diálogo.   Con   toda   claridad   les   digo   que   el   único  
diputado  que   asistió   fue  Víctor   Trejo,   y   los   otros   tres   no   lo   hicieron.   "Entonces,   en   consecuencia,   nuestro   partido,   en   sus  
estatutos,  tiene  los  procedimientos  que  habrán  de  seguirse,  porque  seguro  estoy  que  el  artículo  141  establece  que  es  desde  
una  amonestación  hasta  un  proceso  de  separación  del  partido.  Hay  instancias  nacionales  que  deberán  revisarlo.  Nosotros  ya  
hemos   informado   la   actitud   de   esos   tres   compañeros",   agregó.   Al   comentársele   que   Coradalia   Muñoz   aseveró   que   el  
crecimiento  del  Panal  en  Hidalgo  se  debía  a  quienes  lo  comenzaron,  ella  entre  otros,  Eliseo  Molina  aclaró  que  el  partido  no  es  
de  grupos  ni  de   unas   cuantas  personas,   sino  de   las  miles  de  aliancistas  que  participan  diariamente  en   su   fortalecimiento.  
Finalmente,   al   preguntársele   si   continúan   dentro   de   Nueva   Alianza   Moisés   Jiménez   y   Alejandro   Soto,   exdirigentes   de   la  
Sección  15  del  SNTE  y  excandidatos  del  Panal  a  puestos  de  elección  popular,  Eliseo  Molina  explicó  que  no  ha  tenido  ningún  
acercamiento  con  ellos,  y  planteó  que  para  estar  dentro  de  Nueva  Alianza  se  debe  participar  con  el  partido,   lo  que  no  han  
hecho  ambos.  (Redacción,  Ojo  Política)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Criterio-Inicia  mañana  notificación  a  los  funcionarios  de  casilla: A  partir  de  este  lunes  y  hasta  antes  del  31  de  marzo,  
un   total   de   938   capacitadores   y   asistentes   electorales   notificarán   e   invitarán   a   258   mil   280   ciudadanos   para   que   sean  
funcionarios  de  casilla  en  las  próximas  elecciones  del  7  de  junio.  Esto,  luego  que  en  los  siete  distritos  electorales  se  realizaron  
las   insaculaciones  de   los  ciudadanos  nacidos  en  enero,  y  de  entre   los  cuales  serán  seleccionados  alrededor  de  28  mil  para  
ocupar   un   cargo   el   día   de   la   jornada.  De   acuerdo   con   información  proporcionada  por   el   INE  Hidalgo,   de   los   258  mil   280  
ciudadanos   que   serán   invitados   13   por   ciento   del   listado   nominal-,   33   mil   443   pertenecen   al   distrito   con   cabecera   en  
Huejutla,  37  mil  233  al  de  Ixmiquilpan  y  37  mil  866  al  de  Actopan.  Asimismo,  al  distrito  con  cabecera  en  Tula  pertenecen  32  
mil   89   ciudadanos;;   38  mil   208   hay   en   el   de   Tulancingo;;   del   distrito   de   Pachuca   son   38  mil   773,  mientras   que   en   el   de  
Tepeapulco  hay  40  mil  668  ciudadanos.  Juan  Antonio  Reyes  Trejo,  vocal  ejecutivo  de  la  junta  distrital  de  Pachuca,  señaló  que  
en  dicho   sector   contarán   con   96   capacitadores   y   15   supervisores,   a   quienes   se   les   pagarán  5  mil   700   y   7  mil   200  pesos  
mensualmente,   respectivamente,   hasta   la   primera   quincena   de   junio.   Ante   el   posible   rechazo   de   los   capacitadores   y  
asistentes  electorales  de  parte  de  los  ciudadanos,  el  consejero  distrital  pidió  a  la  población  tener  en  cuenta  que  la  democracia  

ranos   la  puerta,   yo   sé  que  en  algunos   casos   será  difícil,   pues   el   ciudadano  está  
decepcionado  de   las   cosas,  pero  quiero  que   sepan  que  es   importante   su  participación,   pues   son   los  que   van  a   contar   los  
votos;;  no  nosotros  ni  los  representantes  de  los  partidos   Reyes  Trejo  informó  que  será  este  lunes  9  de  febrero,  en  el  distrito  
06,  que  comprende   los  municipios  Pachuca  y  Mineral  de   la  Reforma,  cuando  se  dé  el  banderazo  de  salida  del   trabajo  que  
realizarán  los  96  capacitadores  y  15  supervisores.  Reyes  indicó  que  cada  uno  de  ellos  estará  debidamente  identificado,  pues  
contará   con   una   credencial   expedida   por   la   junta   distrital;;   además   de   que   portarán   un   chaleco   color   rosa.  
capacitadores   asistentes   ya   contratados   deberán   identificarse   con   el   chaleco   rosa,   bastante   llamativo,   para   que   los  

  (José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  
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Crónica-Pretende  INE  sensibilizar  en  alcaldías  rumbo  a  contienda: Analiza  el  ayuntamiento  de  Pachuca  la  posibilidad  
de  ceder  algunos  espacios  para  la  colocación  de  mamparas  o  bastidores  de  uso  común  para  la  fijación  de  propaganda  relativa  
a  los  próximos  comicios;;  luego  de  que  el  consejero  presidente  de  la  Junta  Distrital  VI  del  Instituto  Nacional  Electoral   (INE),  
Juan   Antonio   Reyes   Trejo,   insistió   con   el   alcalde   Eleazar   García   sobre   la   importancia   de   otorgar   condiciones   de   equidad  
durante   dicha   contienda,   de   igual   forma   espera   que   Mineral   de   la   Reforma   siga   ese   ejemplo.   En   reiteradas   ocasiones   el  
Partido   Acción   Nacional   (PAN)   y   Movimiento   Regeneración   Nacional   (Morena)   exigieron   que   el   INE   sensibilizara   a   las  
presidencias  municipales  para  que  faciliten  espacios  a  mamparas  y  bastidores,  por  tanto  las  autoridades  electorales  iniciaron  
acercamientos  para  exponer  la  importancia  de  esta  labor  cívica.  
situación,  aunque  tiene  sus  argumentos  de  que  la  mayoría  de  los  espacios  ya  desaparecieron,  quedaron  en  que  la  siguiente  
semana   nos   darían   a   conocer   una   revisión   sobre   las   áreas   disponibles,   la   ley   los   denomina   de   uso   común,   para   colocar  

   Aunque   la   ley   electoral   no   obliga   a   las   alcaldías   a   brindar   estas   áreas,   lo   cierto   es   que   algunas  
dependencias   sí   consideran   los  exhortos  del   INE.  El  gobierno  del  estado  otorgó  30  mamparas,  en  su  mayoría  ubicadas  en  
Huejutla,  Tlanchinol,  Ixmiquilpan,  Actopan,  Huasca  de  Ocampo,  Zimapán,  Ajacuba,  Tulancingo,  Tula  de  Allende,  Mineral  de  la  
Reforma,   entre   otros.   En   tanto,   algunos   municipios   facilitaron   63   mamparas   y   24   bastidores,   en   donde   destacaron   los  
ayuntamientos  de  Tizayuca,  Tulancingo,  Tepeapulco,  Tula  de  Allende  o  Cuautepec,  que  otorgaron  más  lugares  de  uso  común.  
En  contraste  Pachuca  y  Mineral  de  la  Reforma  prestaron  menos  espacios.   mos  11  sitios,  10  partidos  y  
un  candidato   independiente  que  también  tiene  derecho  a  colocar  su  propaganda,  ya  que  en  caso  de  que  no  lo  tenga  sería  

  En  próximas   fechas  Reyes  Trejo  buscará  a   las  
autoridades  de  Mineral  de  la  Reforma  para  que  acepten  esta  invitación  del  órgano  electoral.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  
03)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Criterio-Pide  Romero  que  grupos  actúen  con  apego  a  la  ley: Miguel  Ángel  Romero  Olivares,  presidente  de  la  Comisión  
de  Gobernación  del  Congreso  local,  aseveró  que  ninguna  autoridad  o  líder  de  una  agrupación  puede  incitar  a  la  gente  tomar  
oficinas  de  gobierno  o  cerrar  carreteras  para  exigir  atención,  servicios  u  obras.  Por  el   contrario,   señaló  el  diputado,  deben  
conducirse  siempre  en  el  marco  de  la  legalidad,  respetando  los  derechos  de  los  demás  ciudadanos  y  de  los  trabajadores  de  
las  dependencias  de  gobierno.   Lo  anterior,   fue  dicho  por  Romero  Olivares   con   relación  a   las   recientes  manifestaciones  de  
habitantes  de  Ixmiquilpan,  pertenecientes  a  la  organización  Avance     que  dirige  Vicente  Charrez,  hermano  del  edil  Cipriano  
Charrez   quienes  el  pasado  viernes  irrumpieron  en  las  oficinas  de  la  SEPH  e  interrumpieron  el  tráfico  vehicular.  Las  protestas  
y   toma   de   dependencias   federales   y   estatales   son   acciones   que   también   han   sido   promovidas   por   el   edil   de   Ixmiquilpan.  
Romero   reiteró   debe   frenar   el   crecimiento   de   un   municipio;;   mucho   menos   incitar   a   la  

s   hermanos   Charrez   Pedraza.   El   legislador   recordó   que   el   cerrar   carreteras   es   un   delito  

transgrede   la   ley,  además  no  puede  exigirse  obra  p   (José  
Antonio  Alcaraz,  página  05)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Mejorarán  el  programa  Ciudad  de  las  Mujeres: El  Sistema  DIF  Hidalgo  firmó  un  convenio  de  colaboración  con  
el  Colegio  del  Estado  de  Hidalgo  con  el  propósito  de  que  esta  institución  educativa  elabore  un  diagnóstico  de  la  necesidades  
de  las  mujeres  y  un  análisis  de  oferta  de  servicios  para  el  empoderamiento  de  las  féminas  en  Tepeji  del  Río.  
Guadalupe  Romero  Delgado,  presidenta  del  patronato  del  Sistema  DIF  Hidalgo,  señaló  que  la  Ciudad  de  las  Mujeres  ha  sido  

nuestra   meta   sumando   capital   humano,   sab    Entre   las   personas   que   encabezan   el  
proyecto  se  encuentra  la  investigadora  Georgina  González,  quien  tiene  la  experiencia  en  el  tema  y  ha  trabajado  con  la  parte  
del  proyecto  relacionada  con  el  tema  de  género.  Las  reglas  de  operación  establecen  que  en  el  proyecto  debe  participar  una  
antropóloga,  por   lo   cual  el  Colegio  de  Hidalgo   invitó  a  Verónica  Kugel,  por  sus   conocimientos  sobre  el  Valle  del  Mezquital,  
además  de  que  cuenta  con  la  experiencia  y  perfil  para  este  tipo  de  investigaciones.  (Redacción,  página  06)  
Crónica-Signa  DIFH  pacto  en  beneficio  de  mujeres  (Milton  Cortés,  página  08)  
El  Independiente-Colegio  del  Estado  de  Hidalgo  se  suma  al  proyecto  Ciudad  de  las  Mujeres  (Redacción,  página  
20)  
Síntesis-Diagnosticarán  las  necesidades  de  las  mujeres  (Susana  Jiménez,  página  02)  
Plaza  Juárez-Colegio  del  Estado  de  Hidalgo  se  suma  al  proyecto  Ciudad  de  las  Mujeres  (Redacción,  página  8A)  
El  Sol  de  Hidalgo-Beneficios  para  mujeres  hidalguenses  (Redacción,  Ojo  Política)  
Uno  más  Uno-Colegio  del  Estado  de  Hidalgo  se  suma  al  proyecto  Ciudad  de  las  Mujeres  (Redacción,  página  05)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  Quien   se   quedará   con   las   ganas   de  una  diputación   federal   será   el   nuevo  dirigente   de  Movimiento  Ciudadano  en  
Hidalgo,  Christian  Pulido  Roldán,  pues  en  días  recientes  en  reunión  con  su  dirigente  nacional,  Dante  Delgado,  se  giró  la  

al  menos  más  de  un  año  de  afiliados,  situación  que  en  el  caso,  sorprendente,  del  propio  líder  del  partido  naranja  en  el  estado,  
no  es  así.  
    
:Que  Los  municipios   con   conflictos   políticos   ya   están   agarrando   la  mala   costumbre   de   boicotear   las   sesiones   oficiales   de  
cabildo   y   como   ejemplo   tenemos  Progreso  de  Obregón  cuyo   periodo  municipal   es   una   burla   y   ahora,  Ixmiquilpan,   en  
donde  el  presidente  municipal  Cipriano  Charrez  pide  prudencia  y  que  asistan  todos  a  las  sesiones,  sin  embargo  el  provocó  
desde  hace  mucho  una   situación  de   inestabilidad   que   ahora   pesa   en   su   demarcación   y   que   ya  no  puede   controlarla.  Dos  
gobiernos  fallidos  en  perjuicio  de  los  hidalguenses.  
    
:Que  Ya   son   varios   años   que   los  estudiantes  de   las   universidades   tecnológicas   y   politécnicas  del  estado  sacan   la  
cara  por  la  investigación  y  la  innovación,  con  algunos  proyectos  que  bien  podrían  ser  empleados  para  aumentar  el  desarrollo  
social  y  económico  de  diversas  regiones,  pero  que  lamentablemente  no  son  apoyados  y  se  pierden  o  estancan  en  la  academia  
o  simplemente  solo  sirven  para  pasar  los  semestres  y  no  son  siquiera  vistos  por  encima  por  las  propias  autoridades  del  estado  
y  municipios.  
    
:Que  Hablando   de   los   apoyos,   con   quienes   se   tiene   deuda   histórica   son   con   los   pueblos   que   organizan   los  
tradicionales  carnavales,   quienes   son   los   encargados   de   velar   y  mantener   vivas   las   tradiciones   hidalguenses   y   que   solo  
ocupan  de  sus  recursos  o  de  donaciones  y  que  cuentan  con  escasos  o  nulos  presupuestos  de  parte  de  instancias  culturales  
locales  y  del  estado.  Para  ellos,  se  requiere  desde  apoyos  sociales,  centros  de  capacitación  y  desarrollo  cultural,  sitios  
de  ensayos,  infraestructura  para  los  eventos  y  sobre  todo  una  amplia  difusión  para  atraer  turismo.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  

los  
ya  no  sean  responsables  de  una  tarea  para  la  que  no  pueden,  para  la  q   
Omar  Fayad  Meneses  
Senador  sobre  temas  de  seguridad  
    

seguridad   pública,   empleo   y   transparencia.   En   los   segmentos   se   trabajará   fuerte,   dependiendo   la   zona,   con   jóvenes,  
  

Ricardo  Crespo  Arroyo  
Líder  del  PRI  sobre  plataforma  electoral  
    

zar  el  sistema,  pero  la  tecnología  
fotovoltaica   solo   alcanza   el   ocho   por   ciento   y   eso   en   sistema   de   laboratorio,   lo   que   proponemos   es  mejorar   y   darle   una  

  
Jonathan  Ulises  Lecona  Cardona  
Estudiante  sobre  proyecto  para  Sedena  
  
(Redacción,  página  03)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
Ante  la  falta  de  equidad  en  el  país  respecto  al  uso  de  los  espacios  públicos  para  la  propaganda  electoral  ahora  desde  el  INE  
en  Hidalgo  lanzan  el  llamado  a  los  ayuntamientos  a  fin  de  que  brinden  lugares  durante  el  desarrollo  de  los  comicios  que  serán  
celebrados   en   junio   para   renovar   la   Cámara   de   los   Diputados   federales.   Con   estas   acciones   el   organismo   quiere   hacer  
conciencia  en  funcionarios  o  servidores  municipales  en  cuanto  a  la  democracia.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Fernando  Cuatepotzo: Para  el  subsecretario  de  Planeación  y  Evaluación  Sectorial  de  Políticas  Educativas  de  la  SEPH  
las  metas  a  corto  y  mediano  plazo  resultan  fundamentales  para  mejorar  los  esquemas  del  organismo  al  que  pertenece  y  con  
ello  contribuir  a  elevar  la  calidad  en  beneficio  de  niños  y  niñas  en  todo  el  territorio  estatal.  Cuatepotzo  Costeira  mantiene  un  
ritmo  de  trabajo  adecuado  a  las  exigencias  del  rubro.  
  
Abajo-Asael  Hernández: Al  que  de  plano  no  le  salen  ni  cuentas  ni  proyectos  es  al  actual  dirigente  en  funciones  del  Partido  
Acción  Nacional  (PAN)  en  la  entidad.  Hernández  Cerón,  pese  a  los  esfuerzos  por  sacar  a  flote  el  barco,  cada  vez  se  ve  más  
presionado  por  sus  opositores,   lo  que  al  final  podría  traducirse  en  una  pérdida  significativa  de  votos,  eso  sin  contar  el  nulo  
respaldo  para  otras  pretensiones.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
BÚSQUEDA  
  
Comprobaron  este  fin  de  semana  los  grillitos  que  ahora  corre  en  Tulancingo  el  rumor  de  que  el  cantante  Francisco  
Javier   pudiese   hacer   otra   reaparición,   como   bien   acostumbra   cada   que   hay   procesos   políticos,   para  
autodesignarse  precandidato  por  un  partido  con  baja  militancia  y  buscar,  una  vez  más,  la  curul  en  San  Lázaro.  
Sin  embargo,  son  varias  las  voces  que  también  dicen  que  ya  no  le  alcanza  al  personaje  para  contender,  mucho  
menos  cuando  en  la  zona  habrá  una  alianza  importante  para  reposicionar  a  otro  perfil.  
  
¡MÓCHESE!  
  
Algunos  elementos  al  interior  de  la  policía  ya  expusieron  sus  quejas  ante  los  grillitos  de  que  los  famosos  retenes  
ubicados  en  varios  puntos  del  territorio  estatal,  sobre  todo  en  los  ingresos  a  la  capital  hidalguense,  no  son  más  

fuertes.  Por   tal  motivo  no  debe   resultar   extraño  que  detengan  vehículos  y  bajo  cualquier   circunstancia,  por  
  para  que  los  conductores  puedan  seguir.  ¿Qué  mal,  no?  

  
DE  MALAS  
  
Los  malos  resultados  obtenidos  hasta  ahora  por  el  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  en  el  proceso  
de  renovación  de  las  delegaciones  de  San  Salvador  tienen  preocupado  al  alcalde  de  ese  lugar,  Ismael  Martínez  
Cruz,  quien  políticamente  se  ve  bastante  disminuido  y  cuya  presencia,  así  como  popularidad,  van  a  la  baja.  Por  
cierto  que  en  el  Valle  del  Mezquital  son  cada  vez  más  evidentes  los  conflictos  entre  miembros  del  sol  azteca  ante  la  falta  de  
liderazgos  y  de  rumbo,  reflejo  de  la  situación  estatal  y  nacional  que  permea  en  dicho  organismo.  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El  Universal-Con  un  gabinete  reprobado,  Aguirre  operó  seguridad: Al  menos  nueve  altos  mandos  de  instituciones  de  
seguridad   pública   del   estado   de  Guerrero,   y   que   formaron   parte   del   gabinete   del   ex   gobernador  Ángel   Aguirre  Rivero,  
reprobaron  los  exámenes  de  control  y  de  confianza,  entre  ellos  un  procurador  y  dos  subprocuradores  de  Justicia,  de  acuerdo  
con   información   obtenida   por  EL   UNIVERSAL  a   través   de   una   solicitud   de   transparencia.   Esto   quiere   decir   que   tras   la  
práctica  de  los  exámenes  se  observaron  indicadores  de  riesgo  para  el  desarrollo  de  sus  funciones,  ya  que  sus  características,  
hábitos  y  conductas  no  se  apegaron  a  los  principios  constitucionales  que  rigen  la  actuación  de  un  servidor  público.  En  total  se  
ha   evaluado   a   22   altos   mandos   del   estado,   quienes   realizaron   sus   exámenes   en   el   Centro   de   Evaluación   y   Control   de  
Confianza  de   la  Procuraduría  General  de   la  República  (PGR),  en  el  de   la  Comisión  Nacional  de  Seguridad  (CNS)  y  en  el  del  
gobierno  local,  detalló  en  un  oficio  el  secretariado  ejecutivo  del  Sistema  Nacional  de  Seguridad  Pública  (SNSP).  Las  pruebas  
consistieron   en   exámenes   patrimonial   y   de   entorno   social,  médico,   sicométrico,   sicológico,   poligráfico   y   toxicológico.   Tras  
revisar   de   manera   integral   los   resultados   y   determinado   el   riesgo   de   la   persona,   se   emitió   el   resultado   único.   Estas  
conclusiones   debieron   ser   remitidas   por   el   titular   del   Centro   de   Evaluación   al   entonces  mandatario   Ángel   Aguirre   Rivero,  
porque  así  lo  establecen  los  acuerdos  del  SNSP,  pero  el  gobernante  no  removió  inmediatamente  del  cargo  a  los  funcionarios.  
María  Elena  Morera,  presidenta  de  Causa  en  Común,  aseguró  que  por  ley  el  gobernador  estaba  obligado  a  destituir  a  los  
mandos  policiacos  que  resultaran  reprobados  en  sus  evaluaciones,  porque  se  les  detectó  un  factor  de  riesgo  o  algún  vínculo  
con  la  delincuencia.  
pasen  los  exámenes  no  los  destituyen.  Es   Conforme  a  lo  previsto  en  la  Ley  General  del  
Sistema  Nacional  de  Seguridad  Pública  (LGSNSP),  sólo  podrá  permanecer  en  las  instituciones  de  seguridad  pública  el  personal  
certificado,  es  decir,  aquellos  elementos  que  hayan  aprobado  sus  exámenes  de  control  de  confianza.  No  cubren  perfil  Un  
total   de   14   altos   mandos   adscritos   a   la   Procuraduría   General   de   Justicia   del   Estado   de   Guerrero   (PGJE)   realizaron   sus  
exámenes  en  el  Centro  de  Evaluación  y  Control  de  Confianza  de   la  PGR  de  2011  a  la  fecha,  y  la  mitad  reprobó.  José  Vélez  
Zapata,   ex   fiscal   especial   de   la   Costa   Chica,   reprobó   las   evaluaciones   en   noviembre   de   2012.   Actualmente   es   agente   del  
Ministerio  Público.  Alberto  López  Rosas,  quien  fue  procurador  general  de  Justicia  del  12  de  abril  de  2011  al  13  de  diciembre  
de   ese   año,   fue   uno   de   los   primeros   en   reprobar:   hizo   sus   exámenes   en   agosto   y   septiembre  de   2011.   López  Rosas   fue  
separado   del   cargo   de   procurador   después   de   que   el   12   de   diciembre   de   2011   dos   estudiantes   de   la   Normal   Rural   de  
Ayotzinapa  fueran  asesinados  a  tiros  durante  un  desalojo  realizado  por  policías  estatales  y  federales  en  la  Autopista  del  Sol.  El  
entonces   gobernador   Ángel   Aguirre   dijo   que   la   remoción   de   su   procurador   era   para   facilitar   las   investigaciones   del   caso.  
Posteriormente,  el  17  de  mayo  de  2013  López  Rosas  fue  nombrado  secretario  del  Trabajo,  cargo  al  que  renunció  el  pasado  27  
de   octubre.   Tras   la   salida   de   López   Rosas   de   la   PGJE,   en   2011,   quedó   como   encargado   de   despacho   el   entonces  
subprocurador  de  Co

  
Hernández  fue  detenido  el  5  de  julio  de  2012,  acusado  de  delitos  contra  la  administración  de  la  justicia  y  encubrimiento,  tras  
el  incidente  donde  murieron  dos  estudiantes  normalistas.  Tras  casi  un  año  de  estar  en  prisión,  el  17  de  julio  de  2013  quedó  
en   libertad.   Ulises   López   Olivera,   quien   fue   nombrado   fiscal   especial   de   la   región   Costa  Grande   en  mayo   de   2012,   y   fue  
presentado   como   parte   de   un   equipo   de   fiscales   especiales   que   atenderían   el   caso   de   la  muerte   de   los   dos   normalistas,  
también   reprobó   las  evaluaciones.  Otro  ex   subprocurador  de   Justicia  que   fue   reprobado  es   José  Fernando  Monreal   Leyva,  
quien   asumió   el   cargo   el   19   de   junio   de   2012.   En   noviembre   de   ese   año   se   sometió   a   las   evaluaciones   de   control   de  
confianza,  pero  no  pasó,  indicó  la  PGR  en  respuesta  a  la  petición  de  información.  El  5  de  diciembre  de  ese  año,  tras  casi  seis  
meses  de  haber  asumido  el  cargo  de  subprocurador  de  Control  Regional  y  Procedimientos  Penales,  y  después  de  no  haber  
acreditado   satisfactoriamente   las   evaluaciones,   el   funcionario   presentó   su   renuncia   al   cargo   arg

  Antes  de  eso,  Monreal  Leyva  fue  titular  de  la  Policía  Investigadora  Ministerial  (PIM)  en  el  estado,  del  17  de  julio  
de  2010  a  finales  de  2011.  La  ex  fiscal  especializada  en  feminicidios,  Everarda  Pineda  Andraca,  y  la  ex  fiscal  especializada  en  
investigación  de  delitos  sexuales  y  violencia   intrafamiliar,  María  Salgado  Sebastián,  también  reprobaron  las  evaluaciones  de  
control  de  confianza  a  las  que  se  sometieron  en  agosto  y  septiembre  de  2012.  En  respuesta  a  la  solicitud  de  información,  la  
Policía  Federal  dijo  que  encontró  en  sus  registros  las  evaluaciones  practicadas  en  su  centro  a  cinco  altos  mandos  de  Guerrero,  
pero  se  negó  a  proporcionar  los  resultados.     Para  María  Elena  Morera,  quien  a  través  de  su  organización  
ha  dado  seguimiento  al  proceso  de  certificación  policial,  algunos  gobernadores  han  desestimado  las  evaluaciones  y  mientras  
no   exista   una   sanción   para   la   entidad   que   no   destituya   a   sus   reprobados,   esto   seguirá   pasando.   Además,   aseguró,   a   los  
gobernadores  tampoco  les  ha   importado  el  gasto  millonario  que  se   invirtió  en  el  proceso  de  certificación  policial  en  todo  el  
país,  porque  al  final  de  cuentas  no  fue  presupuesto  local,  sino  del  ámbito  federal.  
compromiso  con  su  policía,  entonces  al  final,  ¿por  qué  los  policías  se  van  a  comportar  como  se  debe?  Es  un  cinismo  desde  los  
gobernadores,  y  eso  lo  vemos  en  Guerrero,  en  Michoacán,  en  Morelos,  donde  han  dejado  pasar  a  mandos  y  policías  que  no  

  manifestó  Morera.  Consideró  que  esta  situación  resta  confianza  a  la  ciudadanía,  porque  en  estados  
como  Guerrero,  donde  es  tan  endeble  la  situación  de  seguridad  y  además  se  hace  público  que  los  mandos  fueron  reprobados  
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y  siguen  trabajando,  para  los  ciudadanos  es  más  difícil  confiar  en  los  policías.  

pasado  los  exámenes,  la  explicación  que  nos  daba  es  que  era  porque  no  estaba  bien  el  examen,  que  los  exámenes  no  eran  
  Aunque  lo  sucedido  en  el  municipio  de  Iguala  es  un  caso  extremo,  hay  muchos  otros  lugares  donde  los  

resultados  de  las  evaluaciones  ni  siquiera  son  públicos  y  donde  los  mandos  están  coludidos  con  la  delincuencia  organizada  y  
siguen  trabajando,  alertó  Morera.  Lamentablemente,  dijo,  se  han  invertido  miles  de  millones  de  pesos  de  los  ciudadanos  en  
un  programa  que  no  ha  cumplido  su  objetivo  de  contar  con  policías  confiables  donde  el  reprobado  se  quede  fuera  y  no  vuelva  
a  ser  policía,  y  donde  realmente  permanezcan  los  mejores  elementos.  (Silber  Meza,  primera  plana)  
La   Jornada-PGR,   sin  pruebas   científicas  de   que  quemaron  a   los  43:  El   Equipo  Argentino  de  Antropología   Forense  
(EAAF)  dio  a   conocer  ayer  un  documento  en  que  analiza   varias  de   lasirregularidades  y  problemas  de   la   investigación  de   la  
Procuraduría  General  de  la  República  (PGR)  sobre  la  desaparición  forzada  de  43  normalistas  de  Ayotzinapa,  y  subrayó  que  la  
indagatoria  no  puede  darse  por  concluida,  toda  vez  que  aún  falta  por  procesar  una  cantidad  importante  de  evidencia.  En  el  
texto,  el  EAAF  subraya  en  primer  lugar  la  necesidad  de  exponer  los  resultados  de  los  análisis  que  ha  hecho  en  su  calidad  de  
perito   independiente  de   las   familias  de   los  estudiantes,  en   los  cuales  encontró  diversos  problemas  en  el   trabajo  de   la  PGR,  
instancia   que   afirmó   que   la  verdad   histórica  del   caso   es   que   los   jóvenes   fueron   asesinados   y   quemados,   y   sus   restos  
esparcidos  en  el  río  San  Juan.  Sin  avisar  En  primer  lugar,  los  forenses  argentinos  subrayaron  que  la  recolección  de  evidencia  
en  dicho  cuerpo  de  agua  por  parte  de  buzos  de  la  Secretaría  de  Marina,  el  29  de  octubre  de  2014,  fue  hecha  sin  avisar  a  ellos  
ni   esperar   que   estuvieran   allí.   l   EAAF   fue   convocado   por   la   PGR   a   la   vera   del   río   San   Juan   cuando   dicha   bolsa   ya   se  
encontraba   abierta   y   siendo   analizada   por   peritos   de   la   PGR.   Un   número   importante   de   fragmentos   aparentemente  
provenientes  de  esa  bolsa  se  encontraban  ya  expuestos  sobre  una  lona.  Por  tanto,  el  equipo  no  firmó  la  cadena  de  custodia  
correspondiente  a  la  entrega  de  la  bolsa  de  evidencia  por  parte  de  los  buzos  de  la  Marina  a  la  PGR,  porque  no  se  encontraba  
presente  en  ese  momento  en  el  río  San  Juan,  señaló.  De  igual  manera,  el  organismo  indicó  que,  aunque  había  un  acuerdo  
para  que  sus  integrantes  y  los  peritos  de  la  PGR  trabajaran  juntos  en  todas  las  diligencias  de  la  búsqueda,  el  15  de  noviembre  
la  institución  mexicana  recogió  evidencia  del  basurero  de  Cocula  sin  notificarles.  En  esa  ocasión,  peritos  de  la  PGR  recogieron  
evidencia   consistente   en   42   elementos   balísticos,  muestras   de   tierra   y   otros   elementos   no  biológicos   sin   haber   avisado  ni  
contar  con  la  presencia  del  EAAF,  lo  cual  fue  calificado  por  los  argentinos  como  seria  irregularidad,  que  denunciaron  ante  el  
procurador   Jesús  Murillo   Karam,   a   quien   le   solicitaron   excluir   la   legalidad   de   la   evidencia   tomada   ese   día.  Basurero   sin  
custodia  Por  otra  parte,  advirtió  que  al  menosentre  el  7  y  el  27  de  noviembre  de  2014,  el  basurero  de  Cocula  permaneció  sin  
custodia  permanente,  como  evidencian  varias  fotos  en  que  estudiantes,  periodistas  y  público  en  general  visitan  el  lugar,  sin  
presencia   de  ninguna   autoridad,   lo   cual   puede   hacer   que   la  materia   recogida   en   esas   condiciones   sea   desestimada   como  
prueba.   Asimismo,   el   EAAF   indicó   que   existen   diferencias   en   los   perfiles   genéticos   de   los   familiares   de   los   estudiantes  
procesados  por  la  PGR  en  sus  laboratorios  respecto  de  aquellos  que  enviaron  los  argentinos  a  un  laboratorio  estadunidense.  
Antes   de   enviar   los   restos   encontrados   en   Cocula   a   la   Universidad   de   Innsbruck,   Austria,   explicó,   la   PGR   analizó   en   sus  
propias  instalaciones  134  pruebas  de  sangre  tomadas  a  los  familiares  de  los  jóvenes,  para  hacer  el  proceso  de  coincidencia  
genética.  Por  su  parte,   los  argentinos  enviaron  135  muestras  de   los  mismos  familiares   agregando  uno   al   laboratorio  The  
Bode  Technology  Group,  ubicado  en  Estados  Unidos.  Ambos  estudios  fueron  enviados  a  Innsbruck.  Sin  embargo,  al  comparar  
los  perfiles  genéticos  enviados  por  la  PGR  y  aquellos  enviados  por  el  EAAF  al  mismo  laboratorio,  el  EAAF  notó  diferencias  en  
20  de  los  134  perfiles  genéticos  que  la  PGR  tenía  en  común  con  el  EAAF,  pertenecientes  a  16  familias  de  los  43  estudiantes,  
lo  que  es  inusual,  porque   el  procesamiento  de   las  muestras  es   sencillo.  Este  hecho  motivó  una   reunión   entre   los   forenses  
sudamericanos   y   la   PGR,   donde   los   primeros   solicitaron   una   explicación.   La   PGR   reconoció   que   estas   diferencias  eran  
errores  de   su   laboratorio,   pero  no   hubo   una   explicación   clara   al   respecto  ni   tampoco   se   garantizó   que   esas   muestras  
equivocadas  no  fueran  tomadas  en  cuenta  o  que  las  fallas  fueran  rectificadas.  Prótesis  dentales  Además,  el  EAAF  destacó  
que  hayfuerte   evidencia  sobre   la   existencia   de  múltiples   focos   de   fuego   en   el   basurero   de  Cocula,   y   no   sólo   el   del   26   de  
septiembre,  lo  cual  significa  que  muchos  restos  pueden  no  ser  de  los  estudiantes;;  indicó  que  se  encontraron  prótesis  dentales  
que  no  pueden   ser  de   los   jóvenes  desaparecidos,   y   subrayó  que   la  PGR  sólo  ha  analizado  a  profundidad  unas  30  de   132  
cuadrículas  en  que  fue  dividido  el  mencionado  lugar.  En  sus  conclusiones,  el  EAAF  destacó  que  la  PGR  ha  hecho  una  lectura  
parcial  de   la   evidencia   recolectada   en   el   basurero,   por   lo   que   llamó   a   que   sus   indagatorias   sean   evaluadas   por   peritos  
independientes,   y   recalcó   que   éstas   no   pueden   darse   por   concluidas,   ya   que  falta   procesar   una   cantidad   importante   de  
evidencia,  en  un   trabajo  que  puede   llevarse  varios  meses  más.  Por   lo  anterior,  el  equipo  argentino   recomendó  proteger  el  
sitio  del  basurero,  garantizar   la  protección  de   las  evidencias   recogidas,  acceder  a   todos   los  dictámenes  de   la  averiguación  
previa,  asegurar  la  continuidad  de  los  peritos  independientes,  informar  primero  de  los  resultados  a  los  padres  de  los  jóvenes  y  
crear  un  enlace  con  el  grupo  de  expertos  de  la  Comisión  Interamericana  de  Derechos  Humanos  que  llegará  al  país  en  breve.  
(Fernando  Camacho,  primera  plana)    
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Excélsior-Comando   rapta  a  mineros   en  Cocula;;  alcalde  y  minera  confirman  el   caso  en  Guerrero: Un  grupo   de  
entre   diez   y   15   personas,   entre   pobladores,   empleados   de   una   empresa   contratista   y   de   la  mina   Media   Luna,   y   policías  
comunitarios,   fueron   secuestrados   el   viernes   en   Cocula.   En   conferencia,   Juan   Zúñiga  Méndez,   quien   presta   servicios   a   la  
minera,   y   Fernando   Meléndez,   presidente   del   Consejo   Coordinador   Empresarial   Guerrerenses   Comprometidos   con   el  
Bienestar,  denunciaron  el  caso.  Explicaron  que  las  víctimas  viajaban  en  un  transporte  de  la  minera  cuando  un  comando  los  
interceptó  cerca  de  las  instalaciones  de  la  Media  Luna.  César  Miguel  Peñaloza,  alcalde  del  municipio  donde  fueron  incinerados  
43  normalistas,  dijo  conocer  los  hechos,  pero  no  los  detalles.  Gabriela  Sánchez,  vocera  de  la  compañía  canadiense  Torex  Gold  
Resources,  controladora  de   la  mina  Media  Luna,   informó  que  un  empleado  de   la  empresa  está  entre  el  grupo  secuestrado.  
COMANDO  LEVANTA  A  MINEROS  EN  COCULA  Entre   diez   y   15   personas   fueron   raptadas   la   noche   del   viernes   por   un  
comando   vestido   con   ropas   de  militares   en   el  municipio   de   Cocula   cuando   se   trasladaban   sobre   el   tramo   de   la   carretera  
Nuevo  Balsas-Cocula,  sin  que  hasta  el  momento  se  sepa  del  paradero  de  las  víctimas.  De  acuerdo  con  Juan  Zúñiga  Méndez,  
quien   presta   servicios   agropecuarios   a   la   minera   Media   Luna,   y   también   es   habitante   de   Cocula,   entre   las   personas  
secuestradas  se  encuentran  pobladores  de  las  comunidades  Nuevo  Limón  y  la  Fundición,  trabajadores  de  la  empresa  minera  y  
policías  comunitarios.  Durante  una  conferencia  junto  a  Fernando  Meléndez,  presidente  del  Consejo  Coordinador  Empresarial  
Guerrerenses  Comprometidos  con  el  Bienestar,  Zúñiga  señaló  que  durante  la  madrugada  de  ayer  sábado  recibió  una  llamada  
telefónica   por   parte   del   comandante   de   la   policía   comunitaria   de  Nuevo  Balsas,  Cocula,   en   donde   le   informaba  del   rapto.  
Explicó  que  Marcos  Valentín  Rodríguez,  quien  es  comandante  de  la  policía  comunitaria,  le  informó  sobre  el  secuestro  de  entre  
10  y  15  personas,  el   cual  ocurrió  a  menos  de  un  kilómetro  de   las   instalaciones  de   la  empresa  canadiense  Media  Luna.  De  
acuerdo  con  los  reportes  que  recibieron,  el  hecho  ocurrió  alrededor  de  las  20:00  horas  del  viernes  sobre  la  carretera  Nuevo  
Balsas-Cocula,  cuando  un  grupo  armado  de  entre  20  y  30  sujetos  secuestró  a  los  trabajadores  de  la  minera  y  a  habitantes  de  
comunidades  de  Cocula.  Fernando  Meléndez  señaló  que  el  hecho  que  de  trabajadores  de   la  minera  Media  Luna  hayan  sido  
secuestrados  mantiene  preocupado  al  sector  empresarial,  pues  se  pone  en  riesgo  la  inversión  y  la  generación  de  empleos  en  
el  estado.   ma  muy  importante  en  el  estado  y  viene  a  dejar,  como  bien  todos  lo  
pedimos,  una  paz  social  en  aquella  zona  y  en  sus  alrededores.  Entonces,  es  por  eso  que  nosotros  estamos  preocupados  y  
ocupados  en  esta  situación,  de  que  es  momento  de  que   la  autoridad  tome   cartas  en  el  asunto;;  si  no,  vamos  a  empezar  a  

  Según   la  versión  de  policías   comunitarios,   los  sujetos  armados  bajaron  al  
chofer  de   la  Urvan  y  a  un  menor  de  edad,  para   llevarse  a   las  15  personas  entre  ellos  una  mujer,  en  diferentes  vehículos.  
Después  del  levantón,   los  plagiarios  pidieron  rescate  a   los  empresarios  de   la  minera  Media  Luna,   los  cuales  no  han  dado  a  
conocer  el  monto  ni  las  condiciones  del  pago  para  liberar  a  los  empleados  de  esta  empresa  minera,  según  los  comunitarios.  
Pobladores  dieron  a  conocer  que  un  probable  responsable  del  secuestro  de  los  mineros  es  un  sujeto  conocido  como  La  Burra,  
perteneciente   a  La   Familia   Michoacana.   Gabriela   Sánchez,   vocera   de   la   compañía   canadiense   Torex   Gold   Resources,  
controladora  de  la  mina  Media  Luna,  dijo  que  entre  el  grupo  de  plagiados  iba  un  empleado  de  la  compañía.  Ante  los  hechos,  
integrantes   de   la   policía   comunitaria   de   Nuevo   Balsas   se   agruparon   con   armamento   para   ir   a   rescatarlos,   pero   hasta   el  
momento   se   desconocen   los   resultados   de   este   operativo,   en   la   comunidad.   Inversiones   La   canadiense   Torex   Gold  
Resources  mantiene  inversiones  multimillonarias  en  el  llamado  cinturón  de  oro  de  Guerrero.  

 La  empresa  puede  explotar  hasta  29  mil  hectáreas  dentro  del  desarrollo  Propiedad  Aurífera  Morelos.  
 Actualmente  está  en  periodo  de  explotación  la  minera  Media  Luna  y  alistan  el  proyecto  Guajes-El  Limón.  
 El  último  proyecto  figurará  entre  las  minas  de  oro  más  grandes  y  de  más  bajo  costo  en  el  mundo.  
 La  mina  que  comenzarán  a  explotar  a  finales  de  este  año  está  ubicada  en  el  municipio  de  Cocula,  en  la  región  norte  
del  estado  y  tiene  planeada  una  inversión  de  750  millones  de  dólares  en  una  primera  etapa,  pero  se  estima  que  esa  
inversión  crecerá  tres  veces  más  en  el  transcurso  de  los  próximos  años.  

 El  proyecto  Media  Luna,  al  sur  del  Río  Balsas,  está  compuesto  de  tres  anomalías  magnéticas  principales,  abarcando  
un  área  de  aproximadamente  630  hectáreas.  

 Fue  descubierto  en  marzo  de  2012  y,  después  de  un  programa  de  barrenación  de  18  meses,  la  producción  empezó  en  
septiembre  de  2013.  

(Ángel  Galeana,  primera  plana)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  a  pesar  de  que  no  avanza  en  el  Congreso  de   la  Unión,  el  mando  único  policial  es  prácticamente  una  realidad  en   los  
hechos,  derivado  de   las  negociaciones  de   los  gobernadores  con  los  alcaldes  del  país  para  establecer  convenios  y  ejercer  el  
control   de   las   corporaciones   de   seguridad.   De   hecho,   en   Baja   California,   aunque   en   la   administración   pasada   se   cedió   el  
mando  de  la  seguridad  a  la  autoridad  militar,  ahora  funciona  un  Grupo  de  Amplia  Coordinación,  con  el  gobernador  Francisco  
Vega  a  la  cabeza,  pero  en  el  que  también  participan  los  alcaldes  y  sus  secretarios  de  seguridad  pública,  con  representación  
del  Ejército,  la  Marina,  la  PGR,  la  Policía  Federal  y  el  Cisen.  
    
:Que  al  jefe  delegacional  de  Cuajimalpa,  Adrián  Rubalcava

  esa  demarcación  para  solicitarles  su  ayuda  económica  a  fin  de  
entregar  recursos  a  las  familias  afectadas  por  la  explosión  de  una  pipa  en  el  Hospital  Materno  Infantil  de  la  localidad.  
    
:Que  además  la  PGJDF  les  ha   insistido  a   los  afectados  por  el  siniestro  de  Cuajimalpa  que  deben  sentarse  en  las  mesas  de  
diálogo  que  se  establecieron  para  obtener   las   indemnizaciones  que  reparen  en  parte  el  daño  por  el  estallido;;  sin  embargo,  
algunas  de  las  víctimas  acusan  que  no  hay  claridad  al  respecto,  pues  la  aseguradora  de  la  gasera  ha  brillado  por  su  ausencia.  
    
:Que  

  Ejemplo  de  esto  son  PRD  y  Panal  en  el  Distrito  Federal,  y  es  que  con  las  candidaturas  comunes  
que  tendrán  en   las  delegaciones  Cuauhtémoc  e  Iztapalapa,  así  como  en  11  distritos,  cada  uno  tiene  bien  definida  su   ruta.  
Mientras  el  PRD  pretende  mantener  esas  dos  delegaciones  ante  la  amenaza  de  los  candidatos  de  Morena,  el  Panal  busca  no  
perder  el  registro  en  la  ciudad  y  aumentar  su  bancada  a  través  de  plurinominales  en  la  Asamblea  Legislativa.  
    
:Que  tras   la   comparecencia   del   ex   jefe   de   Gobierno   del   DF  Marcelo   Ebrard  y   el   ex   secretario   de   Finanzas  Mario  
Delgado  se  espera  que  en  las  próximas  semanas  siga  la  pasarela  de  ex  funcionarios  ante  la  Comisión  de  la  Línea  12  en  la  
Cámara   de   Diputados.   De   entrada,   esta   misma   semana,   el   PAN   solicitará   al   presidente   de   la   Comisión,  Marco   Antonio  
Calzada,  que  cite  al  ex  director  general  del  Metro  Francisco  Bojórquez,  así  como  a  Enrique  Horcasitas,  ex  director  del  
Proyecto  Metro.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
  
ALEJANDRO  LUNA  RAMOS  
Regresa  el  fantasma  de  Monex  
  
Como  si  le  faltaran  calamidades  al  gobierno  federal  y  al  PRI,  el  fantasma  del  caso  Monex  está  por  asomar  la  cara.  El  caso,  nos  
dicen,  está  resuelto  en  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación,  después  de  los  recursos  presentados  por  el  
PAN  y  las  izquierdas  agrupadas  en  el  Movimiento  Progresista.  Ambos  contendientes  denunciaron  la  supuesta  utilización  de  un  
entramado  financiero  en  los  comicios  de  2012  para  hacer  llegar  dinero  con  tarjetas  a  los  operadores  electorales  priístas  en  la  
campaña  del  entonces  candidato  presidencial  Enrique  Peña  Nieto.  A  más  tardar  en  dos  semanas,  el  tribunal,  bajo  el  mando  
del   magistrado  Alejandro   Luna   Ramos,   dará   a   conocer   su   resolución   en   paquete,   pues   desahogará   otras   quejas  
presentadas  en  las  pasadas  elecciones  presidenciales,  nos  aseguran.  El  caso  Monex,  pues,  ya  está  resuelto.  
  
Desdén  azul  
  
Ya  empiezan  a  tratar  con  desdén  al  ahora  diputado  independiente  Jorge  Sotomayor.  Tan  pronto  como  presentó  su  renuncia  
al   PAN,   los   mandones   de   la   bancada   azul   comenzaron   a   quitarle   privilegios,   como   suele   ocurrir   en   estos   casos.   Por   lo  
pronto,  Fernando  Rodríguez  Doval  tomó  su  lugar  en  la  Comisión  de  la  Línea  12  y  más  pronto  de  lo  que  usted  imagina,  le  
quitarán   las   oficinas   y   los   espacios   en   comisiones   a   las   que   pertenecía.   El   ex   panista   participó   en   la   comparecencia  
de  Marcelo  Ebrard  en  San  Lázaro  el  viernes  pasado  pero  sólo  pudo  escuchar.  El  grupo  parlamentario  panista  va  por  todo  lo  
que  tenía  don  Jorge.  ¿Lo  arroparán  los  priístas?  
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MANLIO  FABIO  BELTRONES  
Semana  negra  para  Manlio  
  
La   semana   entrante   será   clave   en   la   Cámara   de   Diputados   para   avanzar   en   la   aprobación   del   Sistema   Nacional  
Anticorrupción,  pero  con  muchas  condiciones  que  pondrán  a  prueba  al  líder  de  la  bancada  priísta  Manlio  Fabio  Beltrones,  
nos  dicen.  Las  bancadas  del  PAN  y  del  PRD,  que  encabezan  Ricardo  Anaya  y  Miguel  Alonso  Raya,  ven  insuficientes   las  
medidas  anunciadas  por  el  jefe  del  Ejecutivo  en  materia  de  combate  a  la  corrupción  y  por  la  designación  de  Virgilio  Andrade  
como  secretario  de   la  Función  Pública.   Los  panistas   y  perredistas  dicen  que  el   tema   tocó   fondo  en  nuestro  país   y  que  es  
urgente  un  sistema  autónomo.  La  semana  pinta  negra  para  don  Manlio,  nos  comentan.  
  
Estiran  liga  priístas  del  DF  
  
Los   jaloneos  en  el  PRI-DF  están  a   la  orden  del  día  a   cargo  de  Mauricio  López,   por  el   reparto  del  pastel,  perdón,  por  el  
proceso  de  selección  de  los  candidatos  para  la  Asamblea  Legislativa  y  las  16  delegaciones  de  la  ciudad  de  México.  Hay  varios  
nombres,  nos  dicen,  que  sin  haber  movido  un  dedo  por  el  partido  o  haber  hecho  trabajo  de  base  están  en  las  listas  de  los  
aspirantes.  Es  
encabeza  César  Camacho  Quiroz,  nos  comentan.  Parece  ser,  nos  aseguran,  que  el  Distrito  Federal  dará  más  dolores  de  
cabeza  a  don  Mauricio  y  al  dirigente  mexiquense.    
MAURICIO  LÓPEZ  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
LA  NOTICIA  de  que  José  Murat  Casab  ya  le  entró  a  la  "moda"  de  los  escándalos  inmobiliarios  en  la  política  mexicana  no  deja  
duda  de  que,  lejos  de  estar  semiretirado,  el  oaxaqueño  está  más  activo  que  nunca.    
  
PERO  ESO  no  es  todo.  También  muestra  que  el  feliz  comprador  de  al  menos  un  condominio  de  lujo  en  Manhattan  a  través  de  
una  empresa  fantasma  no  ha  cambiado  sus  viejas  mañ...  perdón,  su  manera  de  hacer  las  cosas.    
  
ESA  TÁCTICA  de  intentar  alterar  la  realidad  a  su  conveniencia  ya  la  había  aplicado  cuando  se  presentó  como  "víctima"  de  un  
"atentado"  que  nomás  no  convenció  a  nadie.    
  
Y  AUNQUE  en  años  recientes  no  ha  sido  un  personaje  de  alto  perfil  público,  bien  sabido  es  que  se  sigue  manejando  en  los  
más  altos  niveles  del  poder  en  México.    
  
PARA  MUESTRA  ahí  está  el  dato  de  que  fue  él  quien  armó  el  Pacto  por  México,  o  el  hecho  de  que  su  hijo  Alejandro  Murat  ligó  
chamba  este  sexenio  como  titular  del  Infonavit  y  se  perfila  como  uno  de  los  principales  aspirantes  a  la  gubernatura  de  Oaxaca  
para  el  2016.    
  
ASÍ  ES  QUE  nadie  se  extrañe  sita  próxima  vez  que   lo  vean  entrar  a  una  fiesta,  el  grupo  musical   lo  recibe  con  aquella  que  
dice:  "no  estaba  muerto,  andaba  de  parrandaaaa...".    
  
NO  SE  lo  digan  a  nadie,  pero  desde  hace  por  lo  menos  una  semana  ya  debería  conocerse  el  nombre  del  candidat@  del  PRD  a  
la  gubernatura  de  Guerrero.    
  
SIN  EMBARGO,  el  proceso  se  retrasó  porque  fue  necesario  repetir  la  encuesta  que  este  fin  de  semana  se  está  levantando  en  
esa  entidad.    
  
¿Y  POR  QUÉ?  Porque  uno  de  los  precandidatos  no  estaba  conforme...  ¡con  su  propio  nombre!    
  
CUENTAN  QUE  el  senador  Sofío  Ramírez  se  inconformó  porque  en  la  encuesta  se  le  presentaba  con  su  nombre  completo:  
Socorro  Sofío  Ramírez  Hernández.    
  
SEGÚN  el  legislador,  eso  provocó  que  se  distorsionara  el  resultado,  pues  algunos  encuestados  se  habrían  confundido  al  creer  
que  se  trataba  de  otra  persona.    
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ANTE  ESO,  y  para  evitar  desaguisados,  dicen  que  se  decidió  repetir  la  encuesta,  pero  ya  sólo  con  su  nombre  de  batalla  y  no  
con  el  legal.  ¡Ah,  qué  don  Chofis!    
  
SIGUE  la  mata  dando  en  el  asunto  de  la  doble  suspensión  del  tren  a  Querétaro.    
  
MIENTRAS  el  gobierno  mexicano  busca  convencer  a  las  autoridades  chinas  de  sus  razones  para  la  cancelación  del  contrato,  el  
vicepresidente  de  la  China  Railway  Construction  Corporation,  Ying  Ercliang,  no  se  ha  cruzado  de  brazos.    
  
CUENTAN  que  el  funcionario  está  acuartelado  en  Beijing  alistando  las  demandas  por  gastos  invertidos,  daños  punitivos  y  
pérdida  de  posibles  ingresos  futuros.    
  
QUIENES  conocen  de  estos  asuntos  afirman  que  la  empresa  china  estaría  planeando  exigir  una  compensación  ¡agárrense!  de  
alrededor  de  los  600  millones  de  dólares.    
  
Y  QUE  CONSTE  que  el  plan  es  llevar  el  asunto  a  tribunales  y  no  cobrarse  "a  lo  chino".  
  
(Redacción,  página  10)  

CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  


